

Así como la Ciudad Luz por excelencia, el París de Francia, cuenta con la célebre Plaza de la Estrella llamada así porque en ella convergen doce distintas avenidas formando como puntas de una estrella, también nuestra ciudad, guardando la proporción debida, cuenta con su Plaza de la Estrella a escala reducida. Se trata de la **Plaza del Norte**, de la que parten nada menos que seis calles también como puntas de una estrella, a saber: Adén, San Adolfo, Nueva San Antonio, Santo Domingo, Alba y San Buenaventura.

En el centro de la plaza, en lugar del Arco de Triunfo de la parisiense, existe una sencilla fuente de hierro fundido de doble caño, enmarcada por cuatro robustos árboles.

El diámetro de la Plaza del Norte, pues es totalmente circular, no llega a los 30 metros. Las casas que la circundan son solamente seis la mayor parte de ellas con piso bajo únicamente.

Dado el elevado número de calles que allí convergen la plaza está siempre bastante animada. Está provista de aceras y su piso es de tierra apisonada, formando una pendiente pronunciada.

Desde la Plaza del Norte puede contemplarse, de un lado la montaña de San Elmo y el mar, y de otro los picos del Puig de les Cols, les Comes, Casa Nova, etc.

En verano, y cuando los cuatro arboles estaban provistos de todas sus ramas, pues este año han sido podadas intensamente, debía resultar una verdadera delicia «pendre la fresca» en la Plaza del Norte, sentado al pie de los árboles y de cara hacia el mar.— **LUPAXA**

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

El Turismo y su Fomento

El viejo refrán «La ocasión hace al ladrón» puede servirnos hoy, para explicar el desmesurado incremento que en el curso de los últimos años ha acusado el turismo. La vastísima red de comunicaciones que cruza el mundo entero, la rapidez, perfección y abundancia de los medios de transporte, representan una tentación, incluso para los espíritus más sedentarios. Un afán viajero, de desplazamiento, se ha encendido en cada corazón, por obra y gracia de las facilidades y acicates que se le han brindado.

Antes, el placer de viajar estaba reservado a unos pocos, a los sobrados de tiempo y de dinero, ya que los viajes eran lentos y caros. Y aunque el escollo económico pudiera salvarse, el factor tiempo cercenaba muchas esperanzas. También, el miedo a un dispendio, del que más tarde uno podría lamentarse. El ahorro era ley obligada; el presente casi no se vivía, pensando en el mañana. Y la palabra vacación quedaba únicamente restringida a los escolares. Pero las modernas leyes sociales, cajas de previsión para enfermedad y vejez, y las vacaciones reguladas y obligadas, han desterrado el miedo al mañana, brindando a todos también unos días de asueto necesarios. Y, oportunamente, nacieron mil agencias de viajes, que resuelven cada problema económico o de tiempo con los más diversos y acertados itinerarios. Todo son tentaciones, todo son posibilidades, y en el ánimo de cada mortal va tomando cuerpo la ilusión de un viaje, ¿Hacia donde? ¿Qué país y qué lugar será el elegido?

No siempre la elección será obra del azar o de la específica predilección de cada presunto Ulises. Un gran número de personas sienten simplemente la tentación del viaje. Futuros visitantes del país que mejor sepa fomentar el turismo; con la propaganda más

adecuada, para hacer resaltar, las bellezas de su suelo, su interés artístico, histórico y folclórico.

Italia, la nación quizás de más rancia solera turística, madre de civilizaciones, sede de la catolicidad, rica en atractivos, despliega su propaganda bajo la inteligente dirección del ENIT. (Ente Nazionale Industrie Turistiche) Las publicaciones editadas por el Organismo Oficial del Estado Italiano para el Turismo son dignas de todo elogio. Entre ellas destacaremos la serie «Mares, lagos y montañas» a gran formato, 22 por 22 cm. con portada y contra portada de color, y la serie «Regional», 11 por 18 cm. colección de once volúmenes de 48 páginas, ilustradas profusamente con fotografías en negro y color, y con mapas de la región correspondiente en el interior de las portadas. Un texto cuidado y exhaustivo describe las particularidades e Historia de la región.

Ediciones que se realizan en varios idiomas, y que las Delegaciones de la ENIT o sus Oficinas de Correspondencia, esparcidas por todo el Globo, cuidan de propagar.

Son también interesantes y especialmente útiles unos impresos sobre una hoja única, 67 por 72 cm., dobladas sin cortar, en las cuales se especifica, además de una síntesis de los atractivos turísticos de Italia, todo cuanto puede ser de interés para el viajero: redes de comunicación, horarios, objetos sujetos a pago de aduanas, franquicias, casas de Cambio, hoteles, señales y ordenanzas del tráfico rodado.....etc.

Todo el texto está impreso en la cara de la hoja; en el reverso, un gran mapa de Italia, completísimo.

El poder de sugestión de estas publicaciones es tan grande, que decidí, después de hojearlas, dedicar mis próximas vacaciones a la hermosa Italia.

L. d'Andraitx.

SALÓN DE BELLEZA

Mariona

*Depilación eléctrica definitiva - Masaje facial
Tratamiento contra la acné
Masaje corporal contra la celulitis y obesidad*

Dirección: **MARIA VILA** - Diplomada en Estética y Belleza
Notaría 14 1.º SAN FELIU DE GUIXOLS

Se necesita PENSION COMPLETA

en casa particular para señorita
De Junio a Septiembre
Escribir con detalles y precio al
Apartado 34
Iniciales C. P.
SAN FELIU DE GUIXOLS

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO